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議事録概要 

（１）生徒の活動について 

・野球部（男子）活動状況はどうなっているか。 

（２）学校経営計画と学校評価について 

・単なる ICTを使った授業ではなく、自ら学ぼうとする姿勢を育む授業が必要。 

・ジオパークや深層水といった地域資源をこれまで以上に学習活動に組み込み、

学びを活かせる生徒を育ててほしい。 

・生徒の進路実現に向けた、個別の支援を一層充実させてもらいたい。 

・生徒支援委員会やケース会をとおして、継続的に生徒に対する支援を行ってもら

いたい。 

・中学生に対する学校説明の充実を図ってほしい。 

・生徒の活躍を地域にＰＲする場面をより多く作ってほしい。 

（３）その他 

・生徒の進路希望の実現に向けて、今後とも努力をしてほしい。 

・今後とも公開講座など、地域に開かれた学校を目指してほしい。 


